

## Dr. Hessa al Jaber in VW-Aufsichtsrat berufen

**Vorstand und Aufsichtsrat der Volkswagen AG schlagen ihren Aktionären vor, Frau Dr. Hessa al Jaber in das Kontrollgremium zu wählen. Dr. Hessa al Jaber soll für die Qatar Investment Authority (QIA) in den Aufsichtsrat einziehen und dort Akber al Baker nachfolgen. Der Aufsichtsrat dankt Herrn Al Baker für die vertrauensvolle Zusammenarbeit.**

Nachdem das Amtsgericht Braunschweig im Oktober 2015 Hans Dieter Pötsch in den Aufsichtsrat bestellt hat, sollen die stimmberechtigten Anteilseigner auf der Hauptversammlung am 22. Juni die Bestellung des Aufsichtsrats-Vorsitzenden Hans Dieter Pötsch in das Kontrollgremium bestätigen. (ampnet/nic)